

第4回オープン・ハイスクール 10月30日(土)

本校での学び、進路指導及び生徒指導について、また、生徒会役員からは学校生活について説明がありました。その後、本校職員による体験授業に参加していただきました。『鬼滅の刃』から読み解く日本の歴史など、ユニークなテーマや内容をラインナップしました。当日の参加者の94%が「説明がわかりやすかった」と回答し好評でした。11月27日(土)及び12月4日(土)に個別学校説明会を実施します。本校HPの「お知らせ」-「中学生の皆さんへ」をご覧ください。



ふるさとクリーン DAY 11月4日(木)



本校では2018年から毎年地域貢献と故郷への愛情をはぐくむことを目的に1年生が鳴尾浜周辺の歩道や高速道路の高架下でゴミ拾いに精を出しました。生徒の感想では「なぜこんなところに捨てたのか」という悲しい思いが、清掃活動によって「自分たちの町がきれいになるように頑張りたい」という感想を持つようになりました。この日の様子は神戸新聞(11月16日)にも取り上げられました。



38回生修学旅行 11月9日(火)~12日(金)



3泊4日の日程で西宮市の友好都市である奄美市に修学旅行で行きました。修学旅行プロジェクト代表4名が夏休みにリモートでつながっていた鹿児島県立大島北高校の生徒と対面で交流をしました。現地の『奄美新聞』『南海日日新聞』で取り上げられました。



第2回絵本コンクール in 甲子園短大

9月に実施された、標記のコンクールで本校生徒1年の岡村菜弥さんが「フワリとわにのおひめさま」で優秀賞を受賞しました。10月末の甲子園短期大学大学祭に招待され表彰式が開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりました。そのため、早坂三郎学長様にご来校いただき、早川校長が賞状及び副賞を代理でうけとりました。岡村さんによると「明るく楽しいパーティー」をテーマに花の妖精フワリが森の仲間と協力し、わにのおひめさまのパーティーを祝う物語です、とのことでした。



今後の予定

12月のおもな行事予定			
1(水)	感染症予防講演会	20(月)	1年教育委員講演会
4(土)	個別学校説明会 GTEC	21(火)	1年大学見学会
7(火)	期末考査		2年球技大会
~13(月)		22(水)	1年球技大会
13(月)	地域清掃ボランティア	23(木)	防災訓練
16(木)	2年進路別説明会	24(金)	終業式
17(金)	2年スタディサプリ到達度テスト	3学期始業式は1月11日(火)	
	3年課題研究発表会		